

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra. La otra parte es la que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

Los anarquistas basan su discurso en que el anarquismo es el factor importante para la libertad. Los reyes, emperadores, etc., que jamás han hecho caso a la protesta unánime del pueblo, tiemblan asustados ante el temor de la bomba o el puñal anarquista, porque saben que esta sociedad secreta solo sigue los pasos de los mandatarios y que sus decisiones se cumplen sin que haya fuerza posible capaz de atajar el golpe.....

Nosotros, alejados como estamos de los centros en donde el anarquismo fructifica, hace poco tenemos un año que los dirigentes norteamericanos, la Corte Suprema de Justicia en la que median a este aumento sostenido en las cifras de muertes en las respectivas ciudades y, seguidamente, la Alcaldía forzó a los ciudadanos que serían convenientemente crear, como en Nueva York, una "Alcaldía de la muerte", dos para el interior y dos para las ciudades. De este modo se salvó al país de los obstáculos que hay de tropiezos y se respondió más convenientemente a las exigencias de la justicia somada en cuenta de que ahora indicamos y con el criterio que le distingue organizando de mejor modo el sistema actual de distribución, aliviando siempre a las regias que se requieren en tales casos.

A la colonia italiana enyiamos nuestro pesame por la muerte de su Rey Humbergo.

Colaboración

SAN CARLOS

II

En mi anterior articulojo, y vista de pájaro, presenté a la consideración de mis lectores la región de este nombre.

Dicí que este trabajo que lo hice en San Carlos necesitaba que lo hiciera el monasterio cercano, siguiendo con esto un levocarril o tranvía que acorte la distancia que traga en sus carros al obrero, lleva al interior y pueblos nuestros productos.

Ya trago bien asegurada la mitad de éstos, me informo anterior; y de más trabajo se me tratará cuando agregue que hasta al lleno de esta empresa, hacer

el llenamiento al capital nacional, capital tan poco acostumbrado estas aventuras baratas,

y que sólo debe llamarse al capital extranjero, sin duda por razones de otros

intereses, al punto de que se

se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

que se ha de tener en cuenta para la realización de la obra.

NOTICIA IMPORTANTE

ENTIENDEN

que las propiedades de la señora donna María del Rosario, don José Antonio, arrendarse por largo tiempo un edificio moderno y situado en el centro para comprar la casa igual al de don Pedro.

que se subiendo en San José con don Roberto Casas y don José Sabatino.

en 1890.

Prensa Libre

PERIODICO DE LA MAÑANA

FUNDADO EN 1889

el periódico de más
aceptación en el país
y el más conveniente
para los avisadores por
extensa circulación

Dirección, Redacción y Administración:

20, Nro. Números 319 al 331. 150 varas al
Norte de la Oficina telegráfica.

Trabajos de Imprenta LOS MEJORES Los más bellos... Los más baratos

de mejor impresión los hace la

GRAN Imprenta de Vapor

DE ALFREDO GRENAS.

Situada en los Nos. 317 a 331 de la Calle 20, Norte
150 varas de la Oficina Telegráfica.

LITERATURA

La Prensa Libre



AGENCIA DE FUNERARIA
Av. Atenas, Esq. M. 365.

M. Machado Jaramillo

ABOGADO

Av. Atenas No. 373 - B.

EL JARDÍN FUNERARIO DE VIAL
servicio integral de funeral de los
fallecidos del perro, en su necropsia se
realizan: Tumbas, Sepulcros, Cenizarios,
Monumentos, Gravetas, Mausoleos, Epitafios.
En todos los servicios

Hierro Natural REDONDES SANGUINOS

EXTRACCION DE LA SANGRE FRESCA
por OMAROTEAUT

Los trabajos del profesor OMAROTEAUT
han comprobado que el hierro existe naturalmente
en la sangre en cantidad de 6 gramos,
se hallándose en la hemoglobina
sino en los corpúsculos denominados
Globulos sanguíneos, y estos globúlos
son los que el Químicorut ha conseguido
aislar y obtener en polvo que introduce
en cápsulas redondas.

Esta preparación, reconstituyente de
primer orden, es según la opinión facultativa,
muy eficaz contra la anemia,
los colores pálidos, la falta de fuerza,
el estreñimiento de la sangre. Por su
forma inmediatamente assimilable, los
globulos sanguíneos convienen hasta a
las personas delicadas que no soportan
las combinaciones ferruginosas metálicas.

Depósito en París: 3, rue Vivienne.

EN LAS PRINCIPALES LIBRERIAS Y ZAPACAS

Elixir Digestivo

DE PEPSINA
de GRIMAULT y C°

Deliciosa preparación que suple en
el hombre la falta de jugo gástrico,
elemento indispensable de la digestión.
Cura ó evita: Malas digestiones, Nauseas y Acidias, Gastritis y Gastralgias,
Jaqueas, Vómitos, Diarrea, Calambres
de estómago; Estreñimiento gástrico, Esfermedades del hígado. Combate los
vómitos de las mujeres enclata y tonifica
a los ancianos y a los convalecientes.

PARIS, 6, rue Vivienne, y en las principales farmacias

HIERRO GIRARD

El profesor Girard, encargado de
la Memoria á la Academia de Medicina de París, ha comprobado que los
enfermos lo aceptan fácilmente; que lo
saben que tiene el estómago, reanima las
fuerzas y cura la catarroidez, y lo que
particularmente distingue esta nueva sal
de hierro es que no sólo no crótica, sino
que combate el estreñimiento, y elevando
la digestión promueve deposiciones.

El HIERRO GIRARD cura la palidez
de color, los calambres de estómago,
el empiorecimiento de las anginas, fortifica
los temperamentos débiles,
excita el apetito, regulariza
el trabajo menstrual, y combate la esterilidad.

En todos los establecimientos

NUEVOS PERFUMES de RIGAUD y C°

Procedentes de la Real Casa de Perfumería
de PARIS.

Recomendados por su calidad,
sencillez y su alto aristocrático.

Violeta Blanca, Cítricos, Rosas,

Mármol de París, Tuberina, etc.

En todos los establecimientos

de perfumería de PARIS.

En la Prensa Libre.

En la Prensa Libre.